



Compte-rendu du conseil diocésain du 12 octobre 2013

Étaient présents 49 membres dont le responsable diocésain

9H30 accueil café

10H10 lancement de la journée

Le responsable diocésain explique un petit remaniement du programme de la journée.

Le responsable régional et l'aumônier régional sont retenus pour d'autres missions. Françoise Saint Raymond nous rejoindra en début d'après-midi par contre le frère Jean Pierre Brice est en province pour la journée.

Pour débiter la matinée un bilan du pèlerinage de Lourdes sera dressé puis à 10h30 le Vicaire général Eugène DOUSSAL nous fera un enseignement d'1h sur le thème « Il est grand le mystère de la foi » suivi de questions- réponses.

10h15 Chant à l'Esprit Saint : Viens Esprit de sainteté

10h 20 arrivée du Père DOUSSAL

Introduction du Père. Le Père ayant été prêtre de la paroisse et dans d'autres paroisses du 93 connaît beaucoup d'équipiers mais il se présente, son parcours, ses activités. Il a été prêtre ouvrier.

10h 25 début de l'enseignement : Il est grand le mystère de la foi

I) La consécration vient de s'accomplir « Ceci est mon Corps, ceci est mon Sang » Christ est présent, il prend Corps dans la matière. Il prend Corps en nous.

a) La foi est un grand mystère

C'est le mystère de l'infini respect de Dieu pour l'infini humain.

Est-ce que je peux entrer dans le mystère de Dieu ?

La foi n'est pas acquise :

Est-ce que j'ai la foi ?

Dieu ne change pas ; il est parole éternelle

Des gens disent : j'ai la foi, mais je doute

Le doute est une invitation à la foi

b) La foi est un risque

La foi est une chance et une épreuve. Elle n'est pas imposée, elle est reçue, c'est une attitude de Dieu.

Marie a discuté face au message de l'ange : « qu'il me soit fait selon ta parole ».

c) La foi est parole. La foi est écoute.

Parle Seigneur, ton Serviteur écoute.

Quand je viens à la messe, j'accepte de croire (le mystère se fait indépendamment de moi

La foi et les jeunes

Que doit-on faire pour que nos jeunes soient dans la foi ? C'est un challenge. Ils ont besoin de notre témoignage, de notre prière. Il faut le mettre sur notre chemin. Leur dire que ce que j'ai, je peux te le faire vivre.

II) Que se passe t-il quand j'assiste à la messe ?

a) Je n'oublie pas que je suis, c'est Dieu qui me convoque.

Le prêtre est mandaté par Dieu pour faire descendre le Christ dans la matière. Son geste est d'imposer les mains sur le pain et le vin. On va accueillir ce que Jésus a fait : on va accueillir le Christ.

b) A la consécration : goûter le moment où Christ nous offre sa présence. Le Christ est devenu autre (Prière eucharistique n°4)

Il est grand le mystère de la foi :

L'eucharistie est le mystère le plus difficile à croire.

Les apôtres sont aussi passés par la trahison, le reniement.

c) La foi dans l'eucharistie nécessite toujours un passage par la foi.

La foi, c'est connaître : faire l'expérience de...

Mais j'ai besoin d'entendre des paroles fortes et de partager, d'écouter, de ressentir.

Jean Paul II : » Au nom du Christ, au nom de l'église, au nom de chacun, que je dis « Seigneur, tu as les paroles de la vie éternelle »

Conclusion

Le mystère de l'eucharistie est au cœur de notre foi comme un grand soleil autour duquel tourne le monde et l'église. A partir de ce moment là, il faut qu'il ait un témoignage : Je crois en Dieu.

Bilan du pèlerinage de Lourdes du 02 au 05 octobre 2013.

L'organisation déplore que les équipiers n'ont pas suivi pas la consigne d'inscription très tôt comme annoncée dès le mois d'avril.

Le nombre d'équipiers présents cette année à Lourdes avec l'organisation était au nombre de 16, s'y était joint 7 béninois soit au total 23 inscrits.

Il a été convenu, afin de permettre à un plus grand nombre d'équipiers d'aller au pèlerinage au mois d'octobre 2014, d'ouvrir les inscriptions dès le mois de février avec un versement mensuel qui sera décidé par le bureau. Ces versements devraient couvrir le montant total du voyage d'août.

12h 30 Repas tirés du sac, mis en commun de plats apportés pour le partage. Mais également, ventes de bougies, de calendriers, de livres.

13h 30 Arrivée de Françoise Saint Raymond, responsable régional

13h 40 Reprise Chant de louange

13h 45 Françoise donne une explication détaillée des instances des équipes du rosaire dans un diocèse.

Le conseil diocésain : sa composition, ses objectifs, la fonction de ses membres.

Le rassemblement diocésain se déroule sur une journée, il s'agit de faire connaître mouvement et surtout en invitant d'autres mouvements.

Le responsable diocésain est élu pour un mandat de 3 ans renouvelable 1 fois.

Son renouvellement est mis à l'ordre du jour du conseil.

14h15 Lecture de l'évangile du feuillet du mois d'octobre, échanges sur ce texte puis intentions de prières avec la récitation du Je vous salue

14h 45 Intervention de Françoise :

Le mandat du responsable diocésain Camille (mandat de 3ans déjà renouvelé 1fois) arrive à terme en avril 2014 mais pour des raisons de calendrier ira jusqu'en juin.

C'est au conseil d'élire un nouveau responsable, d'après ce que je vois il n'y a pas que les membres du conseil ici aujourd'hui. Jeannette me semble apte à succéder à Camille.

Trois tours ont eu lieu avec un suivi plus rigoureux. Ce dernier a permis de dégager 11 bulletins pour Jeannette, 2 pour Jenny, 2 pour Hubert et un blanc.

Françoise déclare que c'est Jeannette qui remporte ce scrutin et est la prochaine

responsable diocésaine. Des applaudissements et Jeannette qui remercie tous les équipiers.

Rappel pour le versement de la cotisation annuelle auprès de Mme Marie Claire DUROI

La participation est de 3€ / équipier dans une équipe.

Un exemple : l'équipier *verse 11€* au responsable d'équipe qui envoie *8 € pour l'abonnement* annuel des feuillets **au 222 Rue du Faubourg ST Honoré 75008 Paris** et les *3 € restants sont envoyés par chèque libellé à l'ordre de : Association des Equipes du Rosaire 93*

à

*Mme Marie Claire Duroi
6 Rue Frédéric Passy
93330 Neuilly Sur Marne*

15h15 fin de la journée :

Très bonne ambiance

Partage agréable.

Le bureau des équipes